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RENCONTRE COMITÉ 2019-2020 

ARCHITECTURE 

 

 DATE :  Mercredi, 11 septembre 2019 

 HEURE :  12h15 

 LOCAL :  A6.35 

 QUORUM : 23 étudiants 

 

Ordre du jour 

01. Mot de bienvenue 

02. Point de suivi 

03. Organigramme du comité 

04. Remboursement des frais d’initiation 2019 

05. Vernissage 

06. Bal 

07. Budget 

08. Activités de levées de fonds 

09. Date de la prochaine rencontre 

10. Varia 

11. Levée 
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0.0 Procédures 

 Charles propose l’ouverture de la réunion. 

 Gabriel appui la proposition. 

AU 

 

0.1 Praesidium  

 Joey propose Clémence pour présider la réunion. 

 Gaël appui la proposition. 

 AU 

 

 Clémence propose Guillaume au secrétariat de la réunion. 

 Daphnée appui la proposition. 

 AU 

 

0.2 Procès-verbal 

 Joey propose d’adopter le procès-verbal de la réunion précédente 

 (2019-08-28) tel quel. 

 Clémence appui la proposition 

 AU 

  



Page 3 sur 14 
 

0.3 Lecture et adoption du présent ordre du jour 

 Clémence propose l’adoption de l’ordre du jour ci-haut tel quel. 

 Gabriel appui la proposition. 

 AU 

 

01. Mot de bienvenue 

 Clémence prononce le mot de bienvenue. 

 

02. Point de suivi 

 Gabriel propose de discuter de ses démarches concernant les tasses 

 au point 08. Activité de levée de fond. 

 Clémence appui la proposition. 

 AU 
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03. Organigramme du comité 

 À la suite de l’ouverture de la boite de dépôt de candidature, Gabriel 

 propose l’organigramme suivant : 

  1. Présidente :   Clémence Marduel 

  2. Vice-président :  Joey Jackson 

  3. Trésorière :   Sarah St-Onge 

  4. Secrétaire :   Guillaume Landry 

 Daphnée appui la proposition. 

 AU 

 

 Guillaume propose de désigner comme signataires autorisés les 

 trois (3) personnes suivantes : 

  1. Sarah St-Onge 

  2. Clémence Marduel 

  3. Guillaume Landry 

 Clémence appui la proposition. 

 AU 

 

04. Remboursement des frais d’initiation 2019 

 Joey propose que les frais soit rembourser aux acheteurs à partir du 

 budget sur présentation des factures. 

 Gaël appui la proposition. 

 AU 
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05. Vernissage 

 Clémence propose d’utiliser le local A4.82 pour le vernissage, s’il est 

 disponible. 

 Guillaume appui la proposition. 

 AU 

 

 Clémence se propose pour faire le suivi au sujet de la disponibilité 

 du local A4.82 et de nous communiquer ses résultats à la prochaine 

 réunion. 

 Sarah appui la proposition. 

 AU    * Point de suivi à la prochaine réunion (2019-09-25) * 

 

 Clémence propose de former un groupe de travail pour s’occuper de 

 l’organisation du vernissage. 

 Guillaume appui la proposition. 

 AU 

 

 Clémence propose d’inviter les étudiants(es) à s’impliquer dans le, 

 ou les, groupe de travail via les groupes Facebook des trois (3) 

 cohortes et des affiches dans le département. 

 Joey appui la proposition 

 AU 
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 Gabriel propose Guillaume pour s’occuper de la diffusion de 

 l’information concernant les groupes de travail. 

 Clémence appui la proposition. 

 AU 

 

06. Bal 

 Charles propose de faire un vote par referendum sur papier, en 

 passant dans les classes, pour savoir si les étudiants(es) veulent un 

 bal, etc. (Date à déterminer avec les professeurs) 

 Guillaume appui la proposition. 

 AU 

 

 Charles propose que Clémence et Laurence s’occupe d’organiser le 

 référendum. 

 Gabriel appui la proposition. 

 AU 

  



Page 7 sur 14 
 

 Guillaume propose les deux (2) questions suivantes pour le 

 référendum : 

  1. Voulez-vous un bal en plus du vernissage? 

  2. Si oui, quelle forme prendrait-il? 

    (Choix de réponse à confirmer.) 

 Gabriel propose de modifier la proposition précédente et d’ajouter 

 une troisième question au référendum qui serait la suivante : 

  3. Combien seriez-vous prêt à débourser personnellement  

   pour cette activité? 

 Clémence appui la proposition de Guillaume, en y incluant la 

 modification proposée par Gabriel. 

 AU 

 

07. Budget 

 Clémence propose de mandater Joey pour finaliser le budget hors 

 réunion. 

 Charles appui la proposition. 

 AU 
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08. Activité levée de fond 

 Pendant une période de « remue-méninges » les activités suivantes 

 sont proposées : 

1.  Vente de chandails. 

2.  Vente de tasses en partenariat avec l’exode. 

3.  Vente de FundscripMC (carte-cadeau). 

4.  Party de début de session HIVER-2020. 

5.  ArchiShow (se greffer au projet pour vente de produits). 

6.  Soirée « Randolph » (au CRD). 

7.  Organisation d’un show d’humour. (Reporté à HIVER-2020) 

8.  Vente de chocolats. (Point retiré par la suite) 

9.  Tirage de bouteilles de vin. 

10. ArchiDrag. (Reporté à HIVER-2020) 

11. Organisation de soirées conférences. 

 Clémence propose de conserver toutes les activités proposées. 

 Gabriel appui la proposition. 

 AU 

 

 Charles propose d’organiser un concours pour déterminer le design 

 des chandails, en invitant les étudiants(es) à déposer leurs 

 propositions dans une boite au CRD et en organisant un vote par la 

 suite. 

 Gabriel appui la proposition. 

 AU 
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 Clémence propose que Guillaume s’occupe de diffuser l’information 

 concernant le concours. 

 Guillaume appui la proposition. 

 AU 

 

 Gabriel propose de conserver les dessins proposés pour les réutiliser 

 ultérieurement (e.g. : carte de noël). 

 Charles appui la proposition. 

 AU 

 

 Clémence propose d’informer les étudiants(es) que les dessins 

 pourront être réutilisés à d’autres fins, via les diffusions organisées 

 par Guillaume. 

 Joey appui la proposition. 

 AU 

 

 Gabriel propose que le dessin retenu soit utilisé comme logo pour 

 tout ce qui se rapporte au comité pour cette année. 

 Joey appui la proposition 

 AU 
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 Joey propose de faire des soumissions pour les tasses avec et sans 

 logo, ainsi que pour de « étiquettes » logo à ajouter sur les tasses. 

 Gabriel appui la proposition. 

 AU 

 

 Gabriel propose de former un groupe de travail pour l’aider à 

 s’occuper du projet des tasses. 

 Daphnée appui la proposition. 

 AU 

 

 Clémence propose de faire les tasses avec un logo seulement. 

  (i.e. : ne pas écrire le nom de la technique) 

 Daphnée appui la proposition. 

 AU 

 

 Clémence propose de laisser Gabriel avancer le dossier des tasses et 

 de faire le suivi de ses démarches à la prochaine réunion. 

 Guillaume appui la proposition. 

 AU    * Point de suivi à la prochaine réunion (2019-09-25) * 
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 Guillaume propose de reporter la discussion sur l’ArchiShow à la 

 prochaine réunion pour avoir le temps d’aller chercher plus 

 d’informations. 

 Clémence appui la proposition. 

 AU 

  

 Gabriel propose d’organiser les soirées « Randolph » au CRD de façon 

 mensuelle. 

 Joey appui la proposition. 

 AU 

 

 Clémence propose d’organiser une première soirée « Randolph » au 

 CRD durant le mois d’octobre. 

 Gabriel appui la proposition. 

 AU 

 

 Gabriel propose que les profits de l’une (1) des soirée « Randolph » 

 ait au comité voyage à Amsterdam+Rotterdam. 

 Clémence appui la proposition. 

 AU 
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 Clémence propose d’ajouter les soirées « Randolph » au CRD à la liste 

 des groupes de travail à organiser. 

 Guillaume appui la proposition. 

 AU 

 

 Clémence propose de reporter l’organisation d’un show d’humour à 

 la fin de la session HIVER-2020. 

 Laurence appui la proposition. 

 AU 

 

 Clémence propose d’organiser les soirées conférences en tant 

 qu’activité inter-cohortes. 

 Laurence appui la proposition. 

 AU 

 

 Gabriel propose de ne pas vendre de chocolat parce que le comité 

 voyage en vend déjà. 

 Clémence appui la proposition. 

 AU 
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 Clémence propose de reporter l’organisation de l’ArchiDrag à la 

 session HIVER-2020. 

 Guillaume appui la proposition. 

 AU 

 

 Daphnée propose de faire tirer des paniers de vin pour le temps des 

 fêtes. 

 Clémence appui la proposition. 

 AU 

 

 Clémence propose de s’informer auprès de Jean-Nicolas Pitre pour 

 l’impression de billets de tirage et de faire le suivi à la prochaine 

 réunion. 

 Daphnée appui la proposition. 

 AU    * Point de suivi à la prochaine réunion (2019-09-25) * 

 

09. Date prochaine rencontre 

 Clémence propose de garder la plage horaire pour les réunions le 

 mercredi à 12h15. 

 Guillaume appui la proposition. 

 AU 
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 Joey propose le mercredi 25 septembre 2019 @ 12h15 comme 

 prochaine rencontre 

 Clémence appui la proposition. 

 AU 

 

10. Varia 

 Aucun point pertinent n’a été soulevé pendant le varia. 

 

11. Levée 

 Gabriel propose la levée de l’Assemblée. 

 Joey appui la proposition. 

 AU 






